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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se sia a cono-
scenza del licenziamento, minacciato per il H8 
febbraio 1922, degli operai ex-combattenti dal 
calzaturificio militare di Aquila, ove si manten-
gono invece in servizio altri operai assunti pre-
cedentemente, allorché i combattenti erano nelle 
trincee; per sapere quali urgenti provvedimenti 
intenda prendere perchè almeno nelle ammini-
strazioni militari sieno riconosciuti i superiori 
diritti di coloro che difesero la Patria in armi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Paolucci ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle colonie, per conoscere se egli è 
edotto della profonda dissoluzione che vi sareb-
be nel personale dirigente delle ferrovie della 
Colonia Eritrea e dei provvedimenti che intende 
prendere per fare sì che il servizio delle linee 
e delle nuove costruzioni non abbia a sentirne 
danno. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Luiggi », 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere per quali mo-
tivi la Direzione del calzaturificio militare di 
Aquila, volendo procedere a, riduzione di perso-
nale, abbia licenziato vari operai ex-combat-
tenti mantenendo in servizio altri operai as-
sunti precedentemente perchè non. presero par-
te alla guerra, e per conoscere quali provve-
dimenti intenda prendere per riparare a tale 
ingiustizia che suona grave offesa ai combat-
tenti tutti. (GVinterroganti chiedono la rispo-
sta scritta). 

« Sardi, Acerbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e della marina, per sapere 
se sia vero che si voglia distruggere l'idroscalo 
di Cagliari, il quale oltre ad essere costato circa 
due milioni per la costruzione e sistemazione 
è pure l'unico idroscalo dell'isola e l'unica base 
aereonautica che per la sua posizione possa e 
debba vigilare tutto il bacino meridionale del 
Tirreno; desidera poi conoscere per quali nuovi 
criteri si voglia effettuare tale distruzione men-
tre finora il Governo si mostra propugnatore 
dell'aviazione civile, promettendo tra le prime 
la linea Roma-Sardegna che avrebbe il suo 
principale scalo in Cagliari, ove pure avreb-
bero base di rifornimento tutti gli idrovolanti 
meridionali ed esteri. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Murgia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere le ragioni per 
le quali alcuni impiegati del « Credito italiano » 
sede di Venezia, vengono continuamente sotto-
posti alla vigilanza degli agenti investigativi di 
quella città. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per conoscere le ragioni 
della esasperante lentezza colla quale procedono 
i lavori per la ricerca dei minerali di Radio 
nel territorio di Roccaforte (Mondovì). (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta), 

« Bianchi Umberto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere quando crederà 
di aprire il concorso per ufficiali subalterni del 
corpo di amministrazione, che ne sarebbe, a 
quanto risulta all'interrogante, assolutamente 
privo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Paolucci ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se non creda 
opportuno riaprire i termini per la presenta-
zione delle d o m a n d e di trasferimento in servizio 
attivo permanente, per gli ufficiali, di comple-
mento, così che non sieno esclusi dalla possi-
bilità di coprire i pochi posti ancora disponibili 
molti valorosissimi ufficiali ex-combattenti per 
la sola ragione che non ebbero la possibilità di 
presentare tempestivamente la loro domanda. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Paolucci ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri d'agricoltura e del tesoro, per conoscere 
se in relazione ala risposta data ad altra ana-
loga interrogazione siano stati accolti i voti 
formulati per la sistemazione della, scuola agra-
ria « F. Gigante » in Alberobello dall'Ammini-
strazione comunale e dall'amministrazione della 
scuola; e quali siano gli annunziati concreti ac-
cordi intervenuti al riguardo tra i rappresen-
tanti del Ministero e la Commissione ammini-
strativa dell'ente, e quali ostacoli si frappon-
gono perchè tali accordi sieno realizzati. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Ungalo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mir 
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
conoscere, in relazione a precedente risposta 
ad analoga interrogazione, se siano state richia-


